





## Les Entreprises et les Droits Humains: Un nouveau paradigme est-il possible ?

Le cas d'Izabal, Guatemala

## 29 novembre 2018, Salle R 070, UNIMAIL Genève de 18h30 à 20h30

18h30 Bienvenue et introduction au panel, Prof. Marco Sassoli, Département du Droit International Public et des Organisations Internationales, Faculté du Droit, Université de Genève

## 18h45 Présentations du panel:

- Situation des communautés locales dans le Département d'Izabal, Ramón Cadena, Directeur, Bureau de la CIJ pour l'Amérique centrale
- Témoignage de Amalia Caal Coc, Fondation Guillermo Toriello, Izabal, Guatemala, sur l'impact des projets miniers sur la santé et le bien-être des femmes
- Cadres internationaux pour les entreprises et les droits humains.

19h30 Discussion

20h30 Clôture

Langues: français et espagnol